

Image not found or type unknown



## Mise a jour interphone et boite à lettres de noms Qui paie

Par **cosant**, le **15/10/2013** à **12:09**

Bonjour et merci de vos réponses.

En copropriété le propriétaire doit-il être imputé pour sa mise à jour de nom de sa boite à lettre ou d'interphone quitte à le récupérer sur son locataire s'il loue, ou au contraire cette charge doit-elle être répartie à tous les propriétaires.

Par **JuLx64**, le **15/10/2013** à **13:57**

C'est une dépense privative, donc à supporter par le propriétaire, lequel peut l'inclure dans les charges locatives.

Par **cosant**, le **15/10/2013** à **19:39**

Bonsoir,

Merci pour votre réponse , c'est ce que je pensais mais je n'en étais pas certaine.